
VERBALE N. 6 

 

 

Il giorno 20 marzo 2023 alle ore 17:30, in modalità remota su piattaforma ZOOM si è riunito il Consiglio 

d’Istituto, convocato con comunicazione prot. n. 1461 del 15 marzo 2023, per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione programma annuale a.s. 2022-23 e variazioni di bilancio; 

3. Apertura fondo per le minute spese; 

4. PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA MISSIONE 4: ISTRUZIONE E 

RICERCA Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili 

nido alle Università - Investimento 3.2: Scuola 4.0; 

5. Informativa Viaggi d’istruzione e visite guidate; 

6. Uso locali palestra da parte della scuola dell’Infanzia Comunale; 

 

PRESENTI: 19 

 

Componente docenti: Anna Teresa BOSCHETTI, Ri ta BRACALENTI,  Antonietta D’ANGELI, 

Marisa                                          MINERVINO, Valentina ONORI; Carla PROIETTI, Maria Teresa ZEARO. 

Personale ATA: Francescamaria MUNGARI e Simone FLORIO 

Componente genitori: Mario BATTISTII, Marco CERULLI, Germana CAVALLO,  Alessia 

DIODATI, Patrizia GUERRISI, Clarida SALVATORI, Claudia SOLDI, Caterina TITO. 

 

Assenti giustificati Il Dirigente Scolastico Dott.ssa Nanni Matilde e la Docente BOSCIA Manuela 

 

La docente Anna Teresa Boschetti viene invitata dalla Presidente sig.ra Claudia Soldi a svolgere la 

funzione di verbalizzante della seduta odierna. 

 

Punto n.1 Approvazione verbale seduta precedente: 

 

Il verbale della seduta del 15 novembre 2022 è stato inviato per mail ai membri della convocazione. Il 

Presidente chiede di procedere con la votazione. 

 

Il Punto n.1 viene approvato all’unanimità con Delibera n. 24 

 

 Punto n. 2 Approvazione programma annuale a.s. 2022-23 e variazioni di bilancio: 

 

In riferimento al punto n. 2, il Presidente invita la sig.ra Francescamaria Mungari, in qualità di sostituta del 

D.S.G.A., di esporre nel merito. La sig.ra Mungari espone in modo dettagliato sia le voci del programma 

annuale che delle variazioni di bilancio, già deliberate in Giunta Esecutiva La sig.ra Guerrisi chiede che sia 

specificato per completezza il perché venga approvato in data odierna e non entro il 15 febbraio 2023. 

Segue dibattito e relative delucidazioni sia del Presidente che della docente Proietti. 

 

Il Punto n.2 viene approvato con 17 favorevoli, 1 contrario ed 1 astenuto con Delibera n.25 

 

Punto n. 3 Apertura fondo per le minute spese: 

 

Il Presidente invita la sig.ra Mungari ad esporre i dettagli relativi alla proposta deliberata in Giunta 

Esecutiva di istituzione di un fondo economale per le minute spese di €2.500 (per le spese al di sotto delle 

€150). 

 



Il Punto n.3 viene approvato con 18 favorevoli, 1 astenuto con Delibera n.26 

 

 

Punto n. 4 PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA MISSIONE 4: ISTRUZIONE E 

RICERCA Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle 

Università - Investimento 3.2: Scuola 4.0: 

 

Il Presidente invita l'insegnante Proietti in qualità di referente dei progetti a riferire in relazione al punto 4 

dell'o.d.g., la quale spiega che all'I.C. Boccioni, che ha presentato una proposta di progetto il 28 febbraio 

u.s., sono stati assegnati fondi per un importo pari a €163.935,87. L'ins. Proietti espone esaurientemente le 

finalità progettuali e lo stato progettuale corrente  

 

Il punto 4 viene approvato con 18 favorevoli, 1 astenuto con Delibera n.27 

          

Punto n. 5 Informativa Viaggi d’istruzione e visite guidate: 

 

La sig.ra Cavallo in qualità di Funzione Strumentale Visite guidate e Viaggi di Istruzione è invitata a 

riferire in merito al punto n. 5. In seguito all'esposizione l'assemblea rileva che alcuni dettagli relativi ad 

alcune uscite non erano stati debitamente diffusi, per mero errore materiale. Il sig. Cerulli segnala la 

presenza di un servizio del ministero della Cultura didattico - educativo gratuito dedicato alle scuole, che 

può arricchire notevolmente l'esperienza di visita degli alunni. 

 

Punto n. 6 Uso locali palestra da parte della scuola dell’Infanzia Comunale: 

 

Illustra il punto l'ins. Proietti e il dibattito che ne segue chiarisce che si esamina sia l'uso dei locali da parte 

della scuola dell'infanzia comunale Mafalda, e in proposito l'assemblea approva all'unanimità, sia l'uso del 

locale palestra della Nievo da parte della scuola dell'infanzia comunale della San Pio X, approvato 

anch'esso all'unanimità. 

 

Il Punto n.6 viene approvato all’unanimità con Delibera n. 28 

 

Avendo esaminato tutti i punti all'o.d.g. il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 18:48. 
 

 
 

 

 

Il Segretario verbalizzante 
BOSCHETTI ANNA TERESA 
 

 

 

Il Presidente SOLDI CLAUDIA 

 

 
 


